

くらし

住まい・環境

福祉

交通・消防

雇用・資格

スポーツ

文化・教養

- ▼ **利用期間**  
4月1日(金)～来年3月31日(金)
- ▼ **対象** 市民
- ▼ **申込方法**  
往復はがきに住所、氏名、連絡先、農園名、利用区画数(1人2区画まで)を記載して、郵送で申し込み
- ▼ **募集期間**  
3月1日(火)～8日(火)(必着)

地区	農園名(募集区画数)	広さ(1区画)	使用料(年間)
黒磯	末広町(5)、上黒磯(1)	20坪	3千円
	第2末広町(16)		3,500円
西那須野	西三島(5)、二つ室(11)、二区町(7)、西原町(3)、下永田5丁目(4)、下永田6丁目(2)	15坪	2千円
塩原	関谷(9)、中塩原(9)	30坪	4千円

▼ **募集農園**  
農家ではない人に農地を貸し、農業や食料の大切さを実感してもらう「ふれあい農園」の利用者を募集します。

## ふれあい農園の利用者を募集します

くらし

- ▼ **障害年金を知っていますか**  
障害のある人のうち、一定の支給要件を満たす人は、請求することで国民年金・厚生年金保険の障害基礎年金・障害厚生年金を受け取れる場合があります。詳しい支給要件は問い合わせください。
- ▼ **年金額(令和3年度障害基礎年金)**  
1級 97万6125円  
2級 78万9000円
- ※障害厚生年金の金額は、厚生年金加入期間中の報酬額と加入期間で計算。
- ※配偶者や子どもがいる人は、一定額が加算される場合があります。
- ▼ **請求先** 初診日に加入していた年金の種類により、請求窓口が異なります。初診日、保険料の納付要件や病歴の確認などが必要となるため、まずは請求先に問い合わせてください
- ①初診日が次の期間の場合→市役所・国民年金第1号

▼ **利用者の決定**  
募集区画数を超える応募があった区画は、抽選にて決定します

▼ **申し込み・問い合わせ**  
市農業公社  
☎325・8501  
共豊社108・2  
☎(60)1283

## 特別支援学校の通学帰省費を補助します

- ▼ **特別支援学校の通学帰省費を補助します**  
特別支援学校への通学にかかる負担を軽減するため、補助金(高速道路料金、帰省費)を支給します。条件により補助が受けられない場合がありますので、詳しくは問い合わせください。
- ▼ **対象** 市内に住所を有し、令和3年度中に子どもが特別支援学校に在籍した保護者
- ▼ **申込期限** 3月25日(金)
- ▼ **申し込み・問い合わせ**  
西学校教育課 ☎(37)5349

▼ **大田原年金事務所**  
☎0287(22)6311

▼ **大田原年金事務所**  
☎(62)7129

▼ **大田原年金事務所**  
☎(62)7129

- ・20歳前で年金制度未加入期間
- ・60歳～65歳で年金制度未加入期間
- ②初診日が厚生年金加入期間中または国民年金第3号の場合→年金事務所
- ③初診日が共済年金加入期間中の場合→共済組合
- ※初診日とは、その障害などで初めて医療機関を受診した日です。
- ▼ **その他** 障害者手帳の障害等級と国民年金・厚生年金保険の障害等級は、判断基準が異なるため、障害年金を受け取れない場合があります

- 消費生活センター  
(いきいきふれあいセンター内)  
☎(63)79000
- 開設時間  
平日午前8時30分～午後5時

▼ **排水管の高圧洗浄3千円**というチラシを見て依頼したが、来訪した業者から「排水設備が老朽化しているので全部交換しないと家が傷んでしまう」と言われ、20万円の排水工事の契約を結んでしまった。

▼ **アドバイス**  
○低価格を強調したチラシを見て依頼したところ、高額な費用を請求されたという相談が寄せられています。  
○安さにつられて安易に依頼しないようにしましょう。  
○排水管洗浄をきっかけに、点検や別の作業を勧誘される場合があります。不必要なものはきっぱり断りましょう。

**消費生活相談**  
あんなごころ  
? **今月のテーマ 排水管の高圧洗浄トラブルに注意!**

【事例】  
○「排水管の高圧洗浄3千円」というチラシを見て依頼したが、来訪した業者から「排水設備が老朽化しているので全部交換しないと家が傷んでしまう」と言われ、20万円の排水工事の契約を結んでしまった。



## 素敵な大人への第一歩 ～市成人式～

【新】成人の門出を祝うため、1月9日に成人式が行われました。市内の新成人は約1,200人。3会場に分かれ、感染対策を徹底しながら旧交を温めていました。中学校の恩師などからのメッセージビデオが上映されると、マスクをしていても分かる明るい笑顔が。実行委員を務めた黒磯中学校卒業生の渡辺奈桜さんは、「自分の行動に対して、きちんと責任を持てる大人になりたい」と、将来への意気込みを語ってくれました。



## 幸せな一年の訪れを願って ～にしなすの初市～

【コ】コロナ禍による中止を経て、2年ぶりに開催された「にしなすの初市」。西那須野駅前の桜通りには32軒の露店が並び、縁起物のだるまを買い求める客や、お祭りならではのグルメを味わう家族連れなどの姿が見られました。今回は初めての試みとして「大道芸フェスティバル」も行われ、6組の大道芸人が愉快なパフォーマンスを披露。観客は獅子舞に頭をかんでもらってご利益を願ったり、新年の笑い初めを楽しんだりしていました。



## 地元からはばたく若手アーティスト ～柵瀬 敬太 津軽三味線コンサート～

【12】月26日、黒磯文化会館で開催された本市出身の柵瀬敬太さんによる津軽三味線コンサート。地元のダンスグループのYippeeeも参加し会場を盛り上げました。柵瀬さんは、「三味線とダンスの異色の共演は、斬新かつ新鮮だった。500人の観客の前で演奏するのが初めてで緊張した。今後も私の三味線を多くの人に聞いてもらい、伝統ある津軽三味線を継承していく活動にも力を注ぎたい」と話してくれました。



## 本市とリンツ市の交流の軌跡 ～姉妹都市提携5周年記念事業～

【オ】オーストリア共和国リンツ市との姉妹都市提携5周年を記念して、これまでの交流のあゆみや、リンツ市を紹介するパネル展がくるで開催されました。1月16日には、亀井副市長と国際交流員フロリンのトークイベントが行われ、日本との文化の違いや、オーストリアの先進的な環境への取り組みなどを紹介。市民同士が直接オーストリアと日本を往来して交流できる未来を願っていました。